

L'Eclairer du Gâtinais, 29 juin 2016

NOGENT-SUR-VERNISSON

D'agréables fêtes de la Saint-Jean

Samedi, les enfants accompagnés de leurs parents étaient venus nombreux récupérer les lampions distribués par la commune de Nogent-sur-Vernisson avant de partir en musique, avec la fanfare, pour un grand défilé avec en tête le bonhomme de la Saint-Jean « Minion Stuart » pour cette année.

Arrivé dans les jardins du Château, comme il est de tradition, le bonhomme de la Saint-Jean était brûlé.

Nogent dynamique au plan économique et culturel

Le lendemain, avait lieu l'inauguration de la 26^e Foire de la Saint-Jean. Michel Roux, maire de Nogent-sur-Vernisson, entouré des deux sénateurs du



Un grand défilé avec en tête le bonhomme de la St-Jean.

Loiret, Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux, d'Alain Grandpierre, conseiller départemental, ont coupé le ruban tricolore devant la mairie.

Ensuite, ils ont défilé avec la fanfare sur la rue principale à travers la brocante forte de 300 exposants et de nombreux visiteurs.

Dans son allocution, Michel Le Roux remerciait les organisateurs, notamment Séverine Petitpas, la nouvelle présidente de l'Office de tourisme, et l'association des joyeuses bénévoles pour la décoration de

la tente de réception.

Alain Grandpierre, Jean-Pierre Sueur et Jean-François Cardoux sont intervenus sur les différents sujets d'actualité : le regroupement des 3 Communautés de communes (Châtillon-Coligny, Lorris et Bellegarde), les dernières inondations et leurs conséquences, sans oublier de saluer le dynamisme de la commune de Nogent-sur-Vernisson tant au niveau économique que culturel.

La matinée s'est terminée par un apéritif.

Parmi les personnalités présentes : Isabelle Robinneau, maire du Charme et vice-présidente de la Communauté de communes, Alain Germain, maire de Montcrosson.